
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 27.06.16
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Jan-Peter (fsi), Saskia (Mathematik), Sophia (Evgl. Theo), Jonas (Evgl.
Theo), Alisa (EKW), Sandra (EKW), Franziska (NWT),Carle (Soziolo-
gie), Julia (Soziologie), Henning (Mewi), Florian (Philo), Anna (ULF),
Annika   (ULF),   Lilly   (Germ.),   Johanna   (SFS),  Tiemo   (Info),   Julian
(WiWi), Theresa (Wiwi), Sven (Powi), Jonathan (Powi), Selina (Eth-
no),   Emma   (Psycho),   Marta   (Psycho),   Christin   (GHG),   Emanuel
(Päda), Nico (Päda) 

GA: Paul (Kunstgeschichte), Sebastian (Skandi)
Gäste:  Viola (Evgl. Theo), Pascal (Büro)

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll

Bitte zukünftig vollständige Sätze.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung

Umgehen mit ULF? → nächste Woche!
Fragen zu QSM → AKs
Mail Stocherkahn → Sonstiges

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen

TOP 5:                                                                                                  Räte

GA

04.07.16 11.07.16 18.07.16 25.07.16

Soziologie Evgl. Theo.

Kasse e. V.
Genug Leute sind wieder Mitglieder*innen.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
   
Flyer wurden nicht eingesammelt. Erwarten evtl. Ende des Monats eine Rechnung.

FS ULF:  tut leid, falls er jemand bei Diskussionsrunde jemand auf Füße trat.
Ging nur gegen „das System“. 

Rätetä: Wurde angefangen zu drucken, Probleme mit Kopieren, daher Verzug.

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK QSM:  Orientierungsschlüssel schwierig, weil Teile auch in Fachbibliotheken,

Fakultäten zugeordnet wurde, nicht nur auf Fachbereiche. → Intern in
Fakultät beschließen, diese auf FBs aufzuteilen. Exkursionen – Pro-
blem:   Keine   Einzelpersonen   dürfen   gefördert   werden,   deswegen
schwierig. Einfach Anträge stellen und Anträge mit niedriger Priorität  -
oben auf Antrag vermerkt - hinten anstellen.  
Umverteilung bei ehemaligen QSM-Mitteln, welche in die Grundsiche-
rung flossen, wirken sich negativ aus (bspw. Bei Mathe), der AK QSM
hat dazu leider keinen Einfluss. 
Hier Mandat beschließen, Senatoren mandatieren, in FakRäten be-
schließen?
Nächstes   Treffen:   Do,   14   Uhr   wird   vorgeschlagen.   Wird   wegen
Sommerfest abgelehnt. Dienstag 18 Uhr vorgeschlagen. → Findet am
Dienstag, 18 Uhr, statt.

AK Studium & Lehre:  Unglückliche Vorbereitung, da später als üblich verschickt.
(1500 Seiten, 8-10 TOPs, nur 8 Tage Vorbereitungszeit). Es wurden
nur 2 TOPs geschafft.
Romanistik   wurde   reakkreditiert.   Vertreter*innen   enthielten   sich,   da
kein Mandat. Gehen davon aus, dass keine größeren Probleme, da
Romanistik das als Chance begriff.
Sonderpreis für studentisches Engagement: FS Bio, Französisch Stu-
dierenden- und Alumniverein, [Unverständlich], siehe Protokollanhang.
Lehrpreis:   Vorgeschlagen   sind   Dietz   (Bio),   Dorn   (Info),   Grossmann
(Zeitgeschichte). Vgl. Protokollanhang.
[Erklärung Akkreditierung]. Alle 5 Jahre wird überprüft, ob Studiengang
studierbar ist. Wenn beschlossene Auflagen nicht eingehalten werden,
kann Studiengang eingestellt werden. 
Neue Menschen für Kommission Studium & Lehre werden gesucht. 

AK Campus der Zukunft: warten noch auf Protokoll. Beschäftigen sich mit Erweite-
rung des ZiTh.

AK Ract: Diese Woche Treffen Do, 20 Uhr, Herr Palmer möchte einen Plan, wie bei
schlechtem Wetter auf Festplatz gefeiert werden solle, unrealistisch;
„Expertenbegehung“   von   Palmer   und   Stadtgärtnern,   welche   30.000
Euro  behaupteten  um alles zu   begradigen  und einzuebenen sowie
neue Rasenflächen einzusähen. Selbst Rollrasen würde lediglich ca.
4000 Euro kosten.

AK Gleichfilm: Findet statt. 
AK Umwelt: nächstes Treffen Mittwoch 19:30
AK Hochschulsport: Artzberger (?) wurde nicht zum Jour Fix eingeladen. AK sollte

nochmal tagen, um Vergabeverfahren zu besprechen (Losverfahren?
Wurde kategorisch abgelehnt, neues Gespräch?). Interesse in Fach-
schaften an Gespräch zu HS-Sport.

AK Blochwoche: Protokoll wird angehängt. Haben Antrag gestellt.
AK Räteanlage: Sucht immer noch Menschen, die Interesse haben mitzuarbeiten. 

Wenden an anlageberatung@fsrvv.de



AK Wahlen: Wählen gehen! Dienstag und Mittwoch in euren jeweiligen Wahllo-
kalen. Bitte alle Menschen wählen gehen.

TOP 7:                                                          Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Anträge
In die Fachschaften:
* Evgl. Theologie bzgl. Formalia der Anträge.

Bei Dokumenten: Kurztitel + Datum der FSVV-Sitzung, kleine Notiz
wer Antragsteller*in sei. Aus der Mitte der Versammlung erfolgt der
Wunsch den Antrag korrekt zu Gendern. Muster: „2016-06-27 kurzti-
tel – nummer“. 

* Bloch Woche: Infomail über Univerteiler.
Es dürfen nur begrenzt Mails (weniger als fünf) über Univerteiler
durch StuRa verschickt werden. Maximum wurde bisher nicht er-
reicht. 

Heute besprochen:
Antrag: AK Finanzen:

Aufstockung für Gleichfilm 1500  
Dafür 21 / Dagegen 3 / Enthaltung 3 → Angenommen

Aufstockung für Ract um 2500      
 25 / 1 / 0 → Angenommen

Soup & Socks: Themenabend „Suppe, Socken, Solidarität?“ 190 €, 
Nicht  ausreichend   Personen  haben   sich   damit   beschäftigt,   daher
Vertagung auf nächste Woche.
Diskussion: Warum werden Mittel für Antragsteller*in beantragt?

AKJ-Tübingen: Förderung der Veranstaltungen im SoSe 16 mit insgesamt bis zu
820 €.  Es war kein*e Vertreter*in in FSVV. Nicht klar, wie viel genau
gefördert werden soll. Antragsteller*in muss ab 200 € auch in FSVV

vorstellig werden. Außerdem fehlt Aufschlüsselung der Kosten.
→ Vertagung um eine/zwei Woche/n. 

Bericht von Elefantenrunde: 
- YouTube-Video nun online.
- ULF distanzierte sich von FSVV.
- Fragen auf kupferblau.de online. Antworten für FSVV wurden ver-
fasst.

TOP 8:                                                               Überregionale Hochschulpolitik

fzs:
LAK: Gibt es AfD (nahe) Hochschulgruppen bei uns?

TOP 9:                                                                                    Allgemeinpolitik

Straßen aus Zucker bieten kostenfreie Exemplare zum Verteilen an: 
Einzelne Fachschaften haben Interesse. Wir bestellen 200 Stk.

TOP 10:                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11:                                                                                           Sonstiges

* Welche Fachschaften haben einen Stocherkahn / sind auf der Warteliste? 

Schloss/EKW wäre bereit für eine Kooperation mit anderen FSen. 

* Versicherungsschutz bei Veranstaltungen? Veranstaltungshaftpflicht sollte
abgeschlossen werden.

* Geschäftsordnung-Diskussion: Falls es Entwürfe gibt, sollten diese an Proto-
koll angehängt werden.

* Keine neuen Erkenntnisse zu Verbot von Sonntagsseminaren, da Arbeits-
schutz.

* Nochmals: Bitte zu Wahlen aufrufen! Auch in euren Veranstaltungen Wahl-
werbung machen.

f.d.R.d.P. 

Sebastian (Skandi)
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